

AYACUCHO SEDE DEL IV ENCUENTRO DE BUENAS PRÁCTICAS DE GESTIÓN EDUCATIVA **Direcciones y gerencias regionales de educación socializan e intercambian buenas prácticas de gestión educativa en Ayacucho**



Evento permite el intercambio de experiencias entre directores, especialistas y docentes de 14 regiones del país

El Gobierno Regional de Ayacucho, a través de la Dirección Regional de Educación de Ayacucho, es el anfitrión del “IV Intercambio de Buenas Prácticas de Gestión Educativa – Macrorregión Centro 2024”. Esta actividad tiene el objetivo de promover un espacio de aprendizaje participativo a través del intercambio de experiencias, que permita recoger aportes y retroalimentar a los equipos técnicos de las Direcciones y Gerencias Regionales de Educación (DRE) y Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL), para contribuir con la réplica y sostenibilidad en cada uno de sus territorios.

El director regional de educación de Ayacucho, Oster Paredes Fernández, destacó el encuentro como una oportunidad para recoger aportes de las estrategias que implementan las regiones en materia de gestión educativa para alcanzar logros de aprendizaje óptimos.

“Al final del día estoy seguro de que tendremos ideas nuevas y visiones para poder transformar la educación en nuestras regiones”, subrayó.

La viceministra de Gestión Institucional del MINEDU, Cecilia del Pilar García Díaz, fue la encargada de inaugurar el “IV Intercambio de Buenas Prácticas de Gestión Educativa – Macrorregión Centro 2024” y destacó el interés de los titulares de las DRE y UGEL por participar en estos espacios que permiten fortalecer las estrategias educativas de intervención territorial en las regiones.

“Nuestro compromiso como sector es replicar las buenas prácticas de gestión en cada una de nuestras regiones, porque seguramente las problemáticas son similares y quizá hoy estemos al frente de un modelo de solución y podemos adoptarlo y adecuarlo a nuestros contextos”, remarcó

En el evento también participaron el gerente encargado del Gobierno Regional de Ayacucho, Cosío Luis Santos Carbajal, el coordinador de la Dirección de Fortalecimiento de Capacidades (Difoca), Sergio Albán Cabanillas; además de Arista Cisneros Flores, Oliver Luis Tovalino Cordova y Ferrer Maizondo, titulares de las direcciones de educación de Lima Provincias, Junín y Huancavelica, respectivamente.

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN